



## Information für die Presse

23. September 2022

### Energieversorgung: **WIR VERBRAUCHER** schlagen „Runden Tisch“ für Hilden vor

In einem Brief an Bürgermeister Dr. Pommer schlägt die **Arbeitsgemeinschaft der Verbraucher im Kreis Mettmann** vor, einen **Runden Tisch „Energieversorgung“** für Hilden einzurichten.

Versorgungssicherheit, Kostenentwicklung und Bezahlbarkeit lösen bei den Bürgerinnen und Bürgern große Sorgen über ihre Lebenssituation in den nächsten Monaten und Jahren aus.

Die ehrenamtlichen Verbraucherschützer erleben täglich, dass viele Menschen große Ängste entwickeln, denn sie sehen ihre gesamte Lebensplanung in Gefahr.

Es ist zu erwarten, dass viele Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt in den nächsten Monaten in ernsthafte oder gar existenzbedrohende Situationen kommen werden, wenn sie die Zahlungsaufforderungen ihres Energieversorgers erhalten.

Die Menschen brauchen deshalb dringend verständliche Informationen, Rat oder auch praktische Unterstützung.

An einem **Runden Tisch** für Hilden sollten nach den Vorstellungen der örtlichen Verbraucherorganisation die gesellschaftlichen Gruppen und Institutionen unserer Stadt gemeinsam nach Möglichkeiten suchen, den Betroffenen mit „Rat & Tat“ zur Seite zu stehen.

Ansprechpartner:  
Erwin Knebel 0172 95 62 41